

Basée à Saint-Jean, Abaques Audiovisuel remporte un marché de 4 ans avec le CHU de Toulouse, d'un montant estimé entre 800K€ et 1M€

L'entreprise Abaques Audiovisuel (Saint-Jean, 31 ; 10M€ de CA en 2022), spécialisée dans les matériels connectés en milieu hospitalier, a remporté un nouveau marché de 4 ans avec le CHU de Toulouse (31). Le montant est estimé entre 800K€ et 1M€.

Par ailleurs, Abaques Audiovisuel espère atteindre les 13M€ de CA pour l'exercice 2023.

Source : *La Vie Economique*, Semaine du 13/09/2023 au 19/09/2023 // Synthèse : *First ECO*

(31) Haute-Garonne

MATÉRIEL INFORMATIQUE

CHU

ATTRIBUTION DE MARCHÉ

CONTRAT

AUGMENTATION DU CA



ABAQUES



CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE DE TOULOUSE